
KVOR´in Böker fragte nach, ob nach der offiziellen Pressekonferenz im April 2008 noch 
gewünscht sei, dass KTA Ludwig Neuber dem Arbeitskreis in einer der nächsten Sitzungen die 
Arbeit der Deutsch-Laotische Freundschaftsgesellschaft vorstellen solle oder ob der 
Informationsbedarf gedeckt sei. 
 
KTA Donix bat für die CDU-Fraktion KTA Neuber einzuladen. 
 
Landrat Kühn bot an, mit KTA Neuber zu sprechen und ihn für auf den Wunsch des 
Arbeitskreises anzusprechen. Ein Bericht im Arbeitskreis sei auch ein Zeichen für die 
Anerkennung seines Engagements.  
 
Der Arbeitskreis „Europa“ begrüßte den Vorschlag und bat die Verwaltung KTA Neuber zu einer 
der kommenden Sitzungen einzuladen. 
 
 


